

FC Alkofen – SG Thyrnau/Kellberg 2:0

Am 19. Spieltag der Kreisklasse Passau reiste unsere 1. Mannschaft zum Tabellenzweiten nach Alkofen.

Die Gastgeber erwischten einen wahren Traumstart und führten bereits nach sieben Minuten mit 2:0. Unsere Elf dagegen befand sich in den ersten 15 Minuten alles andere als auf dem Platz.

Erst nach ca. 20 Minuten kam unsere Mannschaft besser ins Spiel, hatte aber mit dem Rasenplatz schier Probleme, es war das erste Spiel auf Naturrasen. Auch die Heimelf aus Alkofen kam nicht so ganz mit dem schwer bespielbaren Untergrund zurecht. So entwickelte sich in der ersten Halbzeit ein Spiel mit vielen Nickligkeiten und Fouls auf beiden Seiten, Dominik Höfl musste nach einem Foulspiel verletzungsbedingt ausgewechselt werden, für ihn kam Stefan Leimpek ins Spiel.

Eine erste Chance ergab sich nach feiner Einzelleistung von Patrick Kumpfmüller, er setzte sich schön auf der rechten Seite durch und flankte. Der Klärungsversuch des Alkofener Abwehrspielers mit dem Kopf ging fast in das eigene Tor. Alkofen blieb vor allem bei Standards gefährlich und kam immer wieder zu kleineren Torabschlüssen. Chancen hingegen entwickelten sich für beide Teams über die ganzen 90 Minuten hinweg nicht mehr.

Alkofen verwaltete in der 2. Halbzeit nur mehr und für unsere Mannschaft um Trainer Manfred Hödl ergab sich auch keine zwingende Chance mehr. Einzig ein Torschuss von Markus Weiß aus aussichtsreicher Position landete weit über dem Tor.

So blieb es am Ende beim insgesamt gesehen verdienten 2:0 Sieg für Alkofen.

Fazit: Beim Tabellenzweiten kann man verlieren, nun heißt es Köpfe hoch und nicht die Flinte ins Korn werfen. Man hat noch alles in eigenen Händen.

2. Mannschaft: 3:2

Unsere 2. Mannschaft hat das Spiel nach 0:2 Führung am Ende doch noch verloren. Trotzdem eine gute Leistung.

Torschützen: Dustin Sesselmann und Georg Böhmisch